

進取の氣

自分から進んでものごとを行う心



中・中式 新しい放課後の過ごし方

～ 後悔ではなく航海 ～ 先ずは、チャレンジしてみました



9月10日(水)の第3回 中野小屋中学校「学校運営協議会」で行われた話し合いから、3つの企画が生まれました。

12月12日(金)午後、インフルエンザの流行により延期になった第1回中野小屋中学校「球技大会」が行われました。激励・生活委員会が企画・運営をしてくれました。全校を「赤・青・黄」の3チームに分け、「ドッヂボール」と「ソフトバレー」で熱戦が繰り広げられました。

優勝は「黄」、準優勝は「青」、第3位は「赤」でした。約10日間の練習の結果、スポーツの魅力を感じ、協力し支え合うことで団結力が高まり、健健康でたくましく生きる中・中になることができました。

12月12日(金)夕方、「ふたご座流星群」を見る会を行いました。先ずは親子で、夕食作り。大学生も参加しました。

星を見る会

日時 12月12日(金) 17:30 ~ 19:30(予定)
場所 中野小屋中学校 球技大会会場(南校舎2階)、南校舎2階ロビー
対象 生徒および保護者の方(家族での参加OK!)
内容 17:30 開幕式・オリエンテーション
17:40 グループで晩餐作り(調理CD分)・面倒見(20分)・洗濯用(10分)
18:45 星を見る会
19:30 晩餐(夕食)

12月15日(月)午後、3つ目の企画である「中・中 No.1 決定戦」が行われました。全校を「オセロ」「UNO」の2種目に分け、トーナメント戦、リーグ戦で戦いました。学級委員会のみなさんが企画・運営をがんばりました。

OSERO
UNO
中・中No.1決定戦
～オセロ・UNO～
中・中ナンバーワンが
今ここで決まる
●学級委員会

どの企画も運営の皆さん工夫により、「わくわく」を感じることができました。
今後、どう発展するのか楽しみです。よい
お年をお迎えください。

10月～12月の教育活動（詳しい内容はお子さんにお聞きください）



10/30 ハロフェス 2025 仮装でイベントを盛り上げました。図書広報委員会



12/2 「歯肉炎予防教室」
良い歯の学校の伝統を引き継ぐ。1年生



10/2「命の大切さ」1年生道德授業
実際に赤ちゃんとふれ合いました。



10/29「福祉体験学習」あそか苑での交流会 & 「除雪車出動式」冬の安全をお願いします。2年生



藤田智先生による柔道授業 2・3年生



11/4 エコキャップ 16.3 kgを JA さんへ
お届け。
保健給食委員会



10/1 金融講演会「わたしのライフデザイン」お金と生き方を学ぶ（全校）



11/28 保健給食委員会の手洗い実験

PTA の学年行事 準備から当日の進行まで大変ありがとうございました



2学年PTA主催「側溝清掃」10/18
天候に恵まれ、親子でいい汗をかきました。



進学説明会(3学年PTAによる司会進行)11/21 2・3年生と保護者が参加。

鍵間愛美先生による「いきいき健康教室」
(1学年主催) 10/28 心も体も健康に！

作品展示(12月9日～11日)

市民文学入賞者紹介

俳句部門 青春大賞	2年 ○○○○ さん
佳作	2年 ○○○○ さん
詩・歌詞部門 佳作	2年 ○○○○ さん



←【主な作品紹介】
美術「鳥獣戯画」左上
家庭「トートバッグ」左下
書写「輝け未来」
「目標達成」
書写「自作短歌」右上
技術「木工作品」右下

